

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



*Im Schweizerhaus heirateten am Samstag Xandl Trinker (29), der vier Jahre in diesem legendären Prater-Lokal Stelzen und Bier servierte, und seine Kerstin (31), die er hier kennengelernt hatte. Xandl Trinker hat sich mittlerweile selbstständig gemacht und betreibt nun die Stöcklhütte im Ennstal. Für den schönsten Tag im Leben kehrte er ins Schweizerhaus nach Wien zurück, wo ehemalige Kollegen Spalier standen und ihm und seiner hübschen Braut ein Dach aus Serviertassen bauten.*

Foto: Peter Tomschi